

# Una demanda a la espera desde 1492

La balsa, que lleva por nombre José Ramón García Antón, en homenaje al conseller, permitiría regar cerca de 10.000 tahúllas

🕒 01:08 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta



## J. M. G.

El nuevo embalse conseller José Ramón García Antón presenta casi cinco veces más de capacidad que el que la propia SAT San Enrique cuenta también en otro punto de Carrús.

En principio, de esta actuación se pueden ver beneficiados hasta 600 comuneros, e incluso se podrían regar, si fuera necesario, unas 10.000 tahúllas.

En paralelo a esta infraestructura, que en su proyecto final incluía también una estación de microfiltrado, se está llevando a cabo la modernización del regadío, de manera que a lo largo de este año se dé un significativo paso adelante en la implantación del riego localizado en determinadas zonas de Carrús, Peña las Águilas y Llano de San José.

Ángel Urbina, presidente de la SAT San Enrique, siempre ha recordado que la llegada de agua procedente del Júcar es una petición que se remonta al año 1492, cuando el Concejo de Elche lo demandó para poder regar los campos ilicitanos.

En cuanto a la calidad del agua, éste es un tema que se ha puesto encima de la mesa por cuanto los regantes no están dispuestos a recibirla sin unas mínimas garantías. De momento desconfían en cierta medida de la que procede del Azud de la Marquesa, por lo que en los últimos meses han insistido en que se instale la potabilizadora prometida o que se traiga agua de Antella.



Un operario en plena faena al borde de la infraestructura. DIEGO FOTÓGRAFO